

**CONSTITUÍDO EN ANTILLA, HOLGUÍN, EL GOBIERNO  
MUNICIPALISTA DE OPOSICIÓN.**

El 1 de septiembre del presente año, activistas defensores de derechos humanos del municipio Antilla, provincia Holguín, constituyeron el Gobierno Municipalista de Oposición.

La actividad contó con la participación de miembros de la Alianza Democrática Oriental y también del Partido Liberal Nacional de Cuba. En la misma quedó constituida la estructura general de lo que será de ahora en lo adelante el gobierno paralelo a la oficialidad, y tendrá como objetivo hacer frente a los problemas de los ciudadanos creando un espacio abierto para hacer demandas en vista a que se cumplan las leyes y los derechos fundamentales de los antillanos.

La estructura es la siguiente:

PRESIDENTE MUNICIPAL: **Cristian Toranzo Fundichely.**

SECRETARIO: **Mildred Noemí Sánchez Infante.**

COMISIONADOS

SALUD: **Luis Machado Reinosa.**

EDUCACIÓN: **Martha Adela Tamayo González.**

COMERCIO: **Yudisleyvis Saavedra Sánchez.**

AGRICULTURA: **Rafael Martínez Leyva.**

TRANSPORTE: **Yoandris Durán Sánchez.**

DERECHOS HUMANOS: **Miguel Santana Breffe.**

VIVIENDA: **Jorge Luis Rivas Marín.**

GENERALES

**Rafael Pérez Sotolongo.**

**Digzán Ramírez Ballester.**

**Víctor Quindelán Sánchez.**

**CASA DEL PUEBLO:** calle Antonio Maceo #19, e/ Carlos Manuel de Céspedes y Calixto García. Antilla - Holguín.